
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員で声を掛け合い、失敗しても「切り替え」を大切に練

習してきました。優勝できると思っていなかったけど、みん

なが団結してくれたおかげで優勝できました！クラスのみ

んなからの応援も、私たちの力になりました、ありがとう！

（松木 紀香さん） 

みんな部活の練習で忙しく、あまり練習ができませんでし

た。それでも優勝できたのは、クラス全員からもらった「応

援」があったからこそだと思います。みんなありがとう！こ

れからの行事に向けて、団結して頑張りましょう！ 

（丸元 葵さん） 

バトンパスの時、後ろを見ずに前を

見たまま受け取る練習をしっかりと行

いました。来年こそは絶対優勝だ！ 

（中田 彩音さん） 

優勝ではなかったけれど、みんなで協

力して、良いバトンをつなげられまし

た。一緒に走った人も、応援してくれた

人もありがとう！（藤原 莉子さん） 

体育祭を通して、力を合わせて一つのことに取り組む喜びや楽しさを感じることが

できたのではないでしょうか。応援もすごかったです。クラス団結の素晴らしい一日

でした。補助生の皆さんも、今日は本当にありがとうございました。 

 さて、令和初の体育祭は、永山先生をキャプテンに指名し、「ブッチギリ１位」を

目指しました。とても良いメンバーで走ることができました。結果は５位。全員で、

一所懸命疾走しました。みなさん、ありがとうございました。 

先生方！！ 

ありがとうございました！！ 
走るのは苦手ですが、頑張りました。来年も頑張ります。 
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今日までの練習お疲れさまでした！リレ

ー優勝など、３年生の底力を見せることがで

きました！高校生最後に優勝することがで

きて、本当に良かったです！ 

この経験を活かして、これからも頑張って

いきましょう！ 

 毎日全力で練習しました。また、出場メン

バー以外の人も応援に行くなど、クラス一丸

となって頑張りました。２－５大好き！明華

祭も１位を目指そう！（布施田 汐里さん） 

 波乗りジョニーで、上の人に早く走ってもらうために

は、土台をどうしたらいいのかを考えるなど、万全の態

勢で臨みました。いい思い出ができてよかったです！ 

（西野 夏未さん）

 標準進学コースⅠ類と、看護医療系進学コースで初め

て迎えた体育祭でした。全体の３位を取ることができて、

とっても嬉しいです！明華祭は頑張って１位をとろう！

（森﨑 萌さん） 


